
 

東海地区（愛知・三重・岐阜・静岡）在住の 
松山中学・松山東高同窓生の方々へ 
 

 本年度より、同窓会費につきましては、平成２６年度から同窓会本部で開始した 

年会費制度を導入することとなりましたので、ご協力のほど、宜しくお願いします。 

（同封の納付書を使用して、年会費納入にご協力ください。） 

 また、この機会に、改めて同窓会東海支部のご紹介をさせて頂きます。 

 

同窓会東海支部のご紹介 

 愛媛県立松山中学・松山東高等学校同窓会 東海支部は、創立 46年の歴史ある組織で、 

毎年名古屋で総会・懇親会を開催しています。 

（今年は 6月 7日（日）に開催致しました。概要は裏面をご参照ください！） 

名称： 愛媛県立松山中学・松山東高等学校同窓会 東海支部 

連絡先：E-mail : tokai.meikyo@gmail.com 

設立： 1969年（昭和 44年） 

支部長：鴨頭 治彦（S40卒） 

会員数：約 320名 （総会出席者：30名～50名） 

 

同窓会東海支部ホームページのご紹介 
平成 27年 3月 16日に選抜甲子園応援支援を円滑に進める目的で、東海支部独自の 

ホームページ立ち上げました。これにより、随時最新情報のご連絡や、会員の方々からの 

お問い合わせが出来るようになりましたので、ご活用ください。 
URL : http://tokai-meikyo.wix.com/matsuyamahigashi/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

http://tokai-meikyo.wix.com/matsuyamahigashi#!inquiry/c1u8p
http://tokai-meikyo.wix.com/matsuyamahigashi/


◆平成 27 年 6 月 7 日（日） 東海支部総会が盛会のうちに終了！ 

 6月恒例の東海支部総会・懇親会を、今年も大須のローズコートホテルにて開催しました。 

甲子園効果（？）により、過去最大の 50名の出席者で大いに盛り上がりました。 

 久村副支部長の開会の挨拶で総会を開始。昨年亡くなられた白戸紋平先生への黙祷。そして、

鴨頭支部長より多数ご出席への御礼と体調を崩しながらもご家族のご支援で選抜甲子園の応援

に行くことが出来て、母校の応援に感動されたエピソードのご挨拶。 

次に久村副支部長等による①事業報告、②会計報告、③本部年会費制度導入や HP 運用に伴う

会則改定、④役員改選の 4議案の報告があり、満場一致で承認されました。 

ご来賓のご祝辞では井手同窓会本部事務局長から地元松山の選抜甲子園応援の盛り上がりや

本部年会費制度の趣旨説明、山下教頭先生からは母校の部活動等の活躍や、SGH指定校としての

活動のお話等ご挨拶をいただき、総会は滞りなく終了。 

 懇親会は、まず選抜応援メガホンを手にした光田支部長の明るいご挨拶でスタート。ご来賓の

上野関東支部長からは故白戸先生との思い出や最近の東髙甲子園効果に関するユニークなお話、

河合近畿支部長からは、選抜応援ホスト支部としてのご苦労や思わぬ本音トークもあり、一段と

盛り上がりました。正岡幹事の乾杯の音頭により、楽しい歓談がスタート。 

 次に今回のメインである一色隆士 野球部 OB 会会長の記念講演会。まず選抜甲子園応援への

御礼から始まり、昨年夏の県大会で甲子園まであと一歩で逃した落胆、秋の県大会での選抜甲子

園の 21 世紀枠当確ラインまでの激戦や 21 世紀枠で唯一 1 回戦を突破した喜び、そして最後は

今年の夏の選手権大会の展望までお話しいただき、最高の盛り上がりでした。 

 恒例の福引きは、出席者多数のため例年は全員に行き渡る景品が足りない事態ながら、進行役

の高橋新幹事の見事な演出でスリリングな抽選会へ。校歌斉唱後、三橋顧問より来年も今年以上

に充実した総会への協力依頼と豊かで楽しい人生を送る秘訣などの閉会のご挨拶があり、最後

に恒例の出席者全員の集合写真を撮影しました。 お帰りの際には、アンケートと引き換えに、

記念品（東髙野球部選抜出場記念ユニフォーム型キーホルダー）をお渡し出来て、皆様に喜んで

いただくとともに、夏の選手権大会への期待も高まりました。 

今年は多数のご出席者をお迎えし、司会も総会は久村スミ子さん、懇親会は佐々木智江さんと

女性が担当して、とても華やかな総会・懇親会となり、盛会のうちに終了しました。 

 

 

 

出席者全員による集合写真 2015年 6月 7日(日) ローズコートホテルにて 


